

## **Actualités**

## VIENT DE PARAÎTRE

## Évaluation des conditions de travail – Enquête suisse dans les bureaux

Le Secrétariat d'État à l'économie (SECO) de la Confédération Suisse vient de faire paraître les résultats d'une enquête (étude SBiB) sur les conditions de vie dans les bureaux.

L'objectif de l'étude SBiB était d'obtenir un aperçu statistique des données concernant l'évaluation des conditions de travail dans les bureaux. À cet effet, les répondants ont rempli un questionnaire en ligne sur les thématiques suivantes: l'environnement de travail (air, climat ambiant, lumière, niveau de bruit, etc.), les équipements techniques, le mobilier, le type de ventilation, l'organisation du travail, la satisfaction, les exigences posées au poste de travail, le confort, les symptômes et les absences.

Pour ce qui concerne les facteurs environnementaux, les gênes les plus souvent relevées sont dues au bruit dans la pièce (entretiens et conversations téléphoniques de tiers: (50,5 %), à la sécheresse de l'air (35,7 %), à l'air vicié (31,8 %), au bruit d'appareils comme les imprimantes dans la pièce (27,7 %), à la température ambiante trop élevée (23,5 %) et aux variations de la température ambiante (19,2 %)).

Une liste de gênes potentielles constituées par les facteurs environnementaux a permis de classer la fréquence de leur survenance sur une échelle de cinq échelons. La figure ci-dessous illustre les résultats obtenus.



Les pourcentages correspondent à l'agrégation des catégories « plutôt souvent » et « très souvent ».

Haute école de Lucerne – Technique & architecture / Centre de compétence pour la typologie et la planification en architecture (CCTP): Sibylla Amstutz, Sandra Kündig // SECO – Travail et santé: Dr Christian Monn // Bern, Horw — avril 2010 – 159 p.

L'étude complète, accessible sur le site du SECO:

www.seco.admin.ch/dokumentation/ publikation/oooo8/ ooo22/04153/index. html ? lang=fr



